

## 表紙の題字は



蓮池小学校6年  
(現中1)  
ひろな ひろな  
おおつじ 大辻 広奈さん  
の作品です

### 「輝け！未来の播磨町」

私は、生まれてからずっとこの町で育ってきました。そのたった十二年間でも、この町は大きく変わったと思います。新しい家がたくさん建ち、B・V・Iのような大きな建物もできました。そんな進化する町をとても誇らしく思っています。

これからも、だれもが「この町に住んでいて良かった。」と思える町であってほしいと思います。そのため、大人や子ども、障がいのある人、外国の人など、みんながもっと集まることができると所や機会が増えるといいなと思います。例えば、集まっておいしいものを食べたり、ちよっとした会話があったり、国籍や年齢などに関係のないイベントがもっと増えれば、もっと素敵な町になると思います。そして、より多くの人々が、より積極的に、そういう場に集まったり参加したりするようになると思います。播磨町の未来を創っていくのは、私たち一人ひとりなのです。

これからも、心が温かくなるような、輝く素敵な播磨町にしていきたいです。

## 議会報告会のご案内

議会報告会を各コミセンで開催します。報告会では、議会活動の報告のほか、議会や町政に関する意見交換なども行う予定です。どなたでも参加できますので、ぜひお越しください。

### ◆5月12日(金)

午後7時～8時30分 野添・東部コミセン

### ◆5月13日(土)

午後7時～8時30分 西部・南部コミセン



## ～ステキな出会いがありました～



▲明日に向かってさっそうと



▲野添北公園にて



▲ガールスカウト望海公園防災訓練

Photo Memory  
フォトメモリー

ざんじ  
きゅうけい



初当選から6年、議会だよりを作り続けてきました。新人がいきなり委員長に立候補したり、「紙面刷新！」と色々挑戦してみたり…。周りの皆さんには本当に迷惑を掛けました。後悔も懺悔もありませんが、<sup>(^\_^)</sup>記事づくりに悪戦苦闘したり、あっちこちと写真撮影に飛び回ったり。苦勞もいっぱいありましたが、「議会だより、読みやすくなったなあ」の一言が私の宝物となりました。

これからも、皆さんの手に取ってもらえるような、身近な存在の議会だよりでありますことを願って、しばしの間、筆をおくことにします。ありがとうございました。

(山本)